

El Papa Francisco recordó la celebración penitencial, que presidirá el viernes y extendió su invitación a las iglesias en todo el mundo

Como pidió **Francisco** en la [Misericordiae Vultus](#) (n.17), convocando el Jubileo de la Misericordia, también este año, se renueva la celebración penitencial, durante el viernes y sábado que anteceden el IV Domingo de Cuaresma, en todas las diócesis del mundo, para hacer redescubrir el Sacramento de la Reconciliación:

En sus palabras a los peregrinos de tantos países, que participaron ayer en la [Audiencia general](#), el Obispo de Roma reiteró la importancia de experimentar la misericordia de Dios y de prepararse para la Pascua de Resurrección del Señor:

«El próximo viernes, en la Basílica de San Pedro, celebraré la liturgia penitencial para la tradicional 24 Horas para el Señor.

Espero que nuestras iglesias puedan permanecer abiertas para acoger a cuantos quieran prepararse para la Santa Pascua, celebrando el sacramento de la Reconciliación y experimentar de este modo la misericordia de Dios».

Fuente: [vaticannews.va](#) / [romereports.com](#).

Enlaces relacionados

[La Confesión, en 10 frases del Papa](#)

[La Confesión: una guía paso a paso](#)

[Mensaje del Santo Padre para la Cuaresma de 2018](#)